



1<sup>er</sup> mars 2019

### La nouvelle VW T-Cross: déjà plus de 1000 commandes enregistrées

- Le succès des modèles SUV en Suisse demeure important
- Plus de 1000 commandes ont déjà été enregistrées en huit semaines
- Un concept d'espace intérieur innovant et spacieux pour un maximum de flexibilité
- Cockpit numérique, connectivité parfaite et systèmes d'assistance de série issus de véhicules de catégories supérieures
- Le modèle d'entrée de gamme est disponible au prix de fr. 19'600.-, primes actuelles comprises

Schinznach-Bad – Le nouveau modèle à succès VW T-Cross peut être commandé depuis le début de l'année 2019. L'importateur général AMAG a enregistré plus de 1000 commandes depuis. Malgré la forte demande actuelle de SUV en Suisse, les débuts fulgurants de la petite Volkswagen basée sur la Polo ont surpris plus d'un observateur. Aucun autre segment que celui des SUV n'a connu une croissance aussi forte ces dernières années. L'année dernière, la part de tous les modèles de SUV vendus en Suisse est passée à environ 41 %\*, soit une hausse de 5.25 % par rapport à 2017. Et il semblerait que l'essor des SUV ait encore de beaux jours devant lui. Outre la T-Cross, la marque Volkswagen dispose de quatre autres modèles SUV, si bien qu'elle est préparée au mieux pour répondre à la forte demande persistante en Suisse. Le modèle d'entrée de gamme de la T-Cross est disponible au prix de fr. 19'600.-, primes actuelles VW comprises.



La nouvelle T-Cross: déjà 1000 commandes en huit semaines.

Le segment des SUV a de nouveau fortement progressé l'année dernière. La part des modèles vendus en Suisse dans cette catégorie de véhicule est d'environ 41 %\*, soit une hausse de 5.25 % par rapport à 2017. Il semblerait que l'essor des SUV ait encore de beaux jours devant

lui. Avec ses cinq modèles de SUV disponibles, la marque Volkswagen est très bien préparée pour répondre à la forte demande des clients suisses. Le

#### Relations presse

AMAG Import SA  
Communication Volkswagen  
Christian Frey  
PR Manager Volkswagen  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Téléphone 056 463 94 61  
Fax 056 463 93 52  
E-mail: [vw.pr@amag.ch](mailto:vw.pr@amag.ch)  
Internet: [www.volkswagen.ch](http://www.volkswagen.ch)



Plus d'informations sur  
[vwpress.ch](http://vwpress.ch) ou  
[volkswagen-newsroom.com](http://volkswagen-newsroom.com)



marché a particulièrement bien accueilli la nouvelle T-Cross lors de son lancement. Depuis le début de l'année, l'importateur général AMAG a déjà enregistré plus de 1000 commandes de ce modèle. C'est un record pour un nouveau lancement! Seuls le Tiguan et la Golf font état de davantage de commandes sur la même période. *«Nous sommes bien sûr ravis des débuts fulgurants de notre petit SUV»,* affirme Peter Schmid, Brand Director Volkswagen, à propos du succès de la T-Cross, *«mais une tendance n'est pas encore synonyme de victoire! La T-Cross est en effet une voiture vraiment intelligente, certes compacte, mais loin d'être petite!»* Outre les sièges surélevés, une caractéristique commune à tous les SUV, la T-Cross séduit par des moteurs modernes et très économes et par un concept intérieur extrêmement modulaire. Plus d'espace pour les jambes des passagers ou plus de place dans le coffre: la banquette arrière coulisse sur 14 cm et s'adapte ainsi à tous vos besoins. Le volume de chargement du petit SUV peut ainsi passer de 385 à 455 litres, et même à 1281 litres lorsque le dossier des sièges arrière est complètement rabattu.

La T-Cross se présente dans le même temps sous des atours numérisés de manière innovante: non seulement la recharge sans fil (Wireless Charging) permet de disposer d'assez d'énergie dans votre smartphone, mais quatre ports USB (deux à l'avant et deux à l'arrière) vous permettent aussi d'écouter vos morceaux préférés directement depuis votre smartphone ou en streaming. La nouvelle T-Cross dispose de nombreux systèmes d'assistance qui étaient jusqu'ici réservés à des véhicules de catégories supérieures. En série: le système de surveillance périphérique «Front Assist» (avec détection des piétons et fonction de freinage d'urgence en ville), l'assistant de maintien de la trajectoire «Lane Assist», l'assistant de démarrage en côte, ainsi que l'assistant au changement de voie «Blind Spot Detection» et l'assistant de sortie de stationnement qui y est associé.

Deux moteurs à essence et un moteur diesel sont disponibles. Les deux moteurs à essence 1.0 TSI trois cylindres avec filtre à particules Otto délivrent respectivement une puissance de 70 kW/95 ch et de 85 kW/115 ch. Le moteur 1.6 TDI délivre quant à lui une puissance de 70 kW/95 ch. Les deux moteurs à essence de même que le moteur diesel satisfont tous trois la norme d'émissions Euro 6d-Temp.

La nouvelle T-Cross est disponible à partir de fr. 19'600.- grâce aux primes VW intéressantes actuellement en vigueur.